

# *Cuba condamne l'attentat terroriste qui a ensanglanté l'Équateur*

---



La Havane, 30 janvier. (RHC).- Cuba condamne l'attentat terroriste qui a ensanglanté samedi soir San Lorenzo, une localité équatorienne à proximité de la frontière colombienne.

Dans une déclaration rendue publique aujourd'hui, le ministère cubain des Affaires étrangères exprime sa solidarité avec le gouvernement et le peuple équatoriens et confirme la condamnation ferme de Cuba de tous les actes, méthodes et pratiques terroristes sous toutes leurs formes et manifestations.

La déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères signale que l'attentat à la voiture piégée qui a fait 23 blessés samedi soir en Équateur va à l'encontre de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, proclamation adoptée par les Chefs d'État et de gouvernement des pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens à La Havane, en janvier 2014.



**Radio Habana Cuba**